



福祉科 介護実習生 受け入れ



・・・介護現場での 貴重な体験・・・

在宅サービス課 友定 美保

今年度 **明石商業高校に新規に福祉科**(定員 40 名)が創設されました。それに伴い 8 月 19～23 日 新入生(1 名)が介護実習に訪れてきました。通所では 介護実習生を始めて受け入れるので、私たちも緊張と不安が入乱れた複雑な心境でしたが、事前訪問時に面談すると、初々しく前向きで、笑顔のかわいい学生でした。進学理由は **家族が介護関連の仕事に就業されている**と聞きました。

初日、全く初体験で非常に緊張していたようですが、利用者の方々に挨拶して廻ると、ステキな笑顔で対応されていました。「本当に初めてなの？」と思うぐらいで直ぐに受け入れられていました。利用者の方々の **孫・ひ孫くらいの学生が来てくれているのがうれしい様子で「かわいいね!」「頑張ってるね!」**と声をかけられていました。



実習では **送迎に始まり、入浴 排泄介助・配膳 下膳・おやつ配り等のお手伝いの他、コミュニケーション・音楽療法・看護師の医療行為(胃瘻注入・吸引等)の見学等**をしてもらいました。学校ではまだ習っていないことが殆どで「1 日があっという間に 過ぎていきました」と話してくれました。

働き出すと嫌な事、理不尽な事も 多々ありますが、“**実習中にはいいこと、楽しいこと、やりがい等を学んでくれればいいな!**”と考えます。短期間の**現場サイドの実習でしたが、貴重な体験**ができたものと思われます。11 月には 2 度目のむつみ荘で介護実習があります。



白寿でも『あしたこそ!』と言う 母が好き

戦争を 知らぬ 百寿に なりたいな

令和 6 年 原爆日